



Suman ya 45 muertos por el huracán *Otis*; hay 47 desaparecidas

Polémica por la realidad de las cifras; reestablecen al 90% el servicio eléctrico en Acapulco

Redacción

nacional@conica.com.mx

La cifra de muertos por el huracán *Otis* subió a 45 y 47 personas permanecen desaparecidas, informó ayer el gobierno federal, que corrigió la cifra de 48 fallecidos que había anunciado el domingo. “Tenemos hasta el momento según el reporte preliminar el lamentable fallecimiento de 45 personas, este es el reporte hasta el momento”, indicó vía telefónica la gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado, al presidente López Obrador.

El número de decesos causó

polémica durante la conferencia matutina pues el mandatario fue cuestionado sobre la realidad de la cifra pues por la noche del domingo el Gobierno había enviado información sobre 48 víctimas mortales. Sin embargo, la fiscal del estado, Sandra Luz Valdovinos, confirmó que el número de muertos era de 45, confirmados por el Servicio Médico Forense.

AL 90%, EL SERVICIO ELÉCTRICO

Guillermo Nevárez Elizondo, director general de Comisión Federal de Electricidad (CFE) Distribución, informó que la noche del lunes se restablecerá al 90% el servicio eléctrico de Acapulco y expresó que la meta es que el martes esté al 100%.

Por su parte, Luis Crescencio Sandoval, secretario de Defensa Nacional, aseguró que la Guardia Nacional va recuperando la seguridad de Acapulco e informó que 11,500 elementos de las